



上水中だより

小平市立上水中学校

令和5年10月2日

第6号

「 仕事について考える 」

校長 市川 順 康

『そんなバイト ないから！

それバイトではなく犯罪です。』



犯罪の温床になる、簡単にお金が入るような求人募集広告に注意するようにと、SNS の広告の中でも呼びかけられているほど、働くこと自体について、より深く考えていかなければならない時代になっています。

日本国憲法の国民の三大義務の中に「勤労の権利と義務」が含まれています。ただ「勤労」というと、つい堅苦しい、難しい意味にとらえがちですが、少し簡単に、「働く」ということ、「仕事」についてということ考えを深めてみてはどうでしょうか。

いろいろな仕事や働くことに誇りを持ち、働くことは尊いことであること、ボランティア活動、家事や手伝い、その他働くことそのものの大切さを学ぶこと、働き方は、それぞれの立場で異なること、そして、異なる立場の人が、同じ職場で働いたときに、お互いに尊重し合い、協力しなければならないこと、社会の中で多様な知識や価値観を知り、自分とは何かを考えること、働くということは、ただお金を稼ぐことではないということ、そしてお金を稼ぐことは簡単なことではないということなどを、義務教育の総仕上げである中学生のこの時期にしっかり学ばなければなりません。

3年間中止していた「2年生職場体験学習」が、今年度は実施されます。キャリア教育の充実という学校経営目標の中で、

- (1) 社会的なルールやマナーを体得し、自身の生活や学習を見直す機会とする。
- (2) 職業に対する理解と自己の理解を深め、望ましい勤労観、職業観を身に付ける。
- (3) 自らの進路について真剣に考える態度を養う。
- (4) 異世代間も含めたコミュニケーション能力の向上を図る。
- (5) 地域社会や事業所に対する理解を深め、社会へ貢献する気持ちや地元への愛着をもつ。を具体的な目標として11月29日から3日間実施します。生徒には、体調をしっかり整えて参加できるように指導して参ります。ご家庭でも生徒自身が「働くこと」について考えを深められるようご協力ください。

<10月行事予定>

	行事等	16	月	短縮時程	生徒総会リハーサル	W
1	日	17	火	短縮時程	生徒総会	
2	月	18	水	⑤→金⑤	職員会議	★
3	火	19	木			C、W
4	水	20	金		避難訓練	
5	木	21	土			C、W
6	金	22	日		上水南公民館まつり	
7	土	23	月		学年朝会	W
8	日	24	火		短縮時程 ⑥前日指導	
9	月	25	水		合唱コンクール (ルネこだいら) 弁当持参	
10	火	26	木		読み聞かせ ⑥カット 専門委員会	W
11	水	27	金		短縮時程 授業の変更注意	
12	木	28	土			C、W
13	金	29	日		学校公開日 道徳授業地区公開講座 (寄席) 漢検	
14	土	30	月		特別支援教室面談始 (~11/17)	W
15	日	31	火		面談始 ⑤⑥カット 生徒会朝会	

★：ほうかごきょうしつ、C：スクールカウンセラー勤務日、W：スクールソーシャルワーカー勤務日

上水中の9月



1日（金） 始業式



地球温暖化への取組に参加するため、「2学期からの学習で、『声を上げる力』を身に付けましょう。」と話しました。

4日（月） 生徒会朝会



前期の最後に、本部役員と委員長が挨拶をしました。「これまでありがとうございました。これからも生徒会活動にご協力をお願いします。」

4日（月） 給食の時間



8日（金） 生徒会役員選挙



久しぶりの給食は、カレーライス、さつまいもサラダ、ぶどうでした。ぶどうは小平産です。元気な1年生たちは配膳が早くなりました。

立候補者はと伝えました。投票箱を使

15日（金） 1年生 川越校外学習



初めての班行動でしたが、上水中生としての自覚をもち、周りへの気配りを忘れずマナーを守り、臨機応変に対応することができました。

25日（月） 「学校 2020レガシー」講演会



アルバルク東京の岡本飛竜選手に、「出会い、挑戦、可能性を信じる」というメッセージをいただきました。生徒との対決もありました。

27日（水） 1年生 食育教室



栄養教諭の先生の「腸を大切に」という授業でした。「Eating is Living（食べることは生きること）」というメッセージをいただきました。

28日（木）・29日（金） 募金活動



「小平市シンボルキャラクター『ぶるべー』を元気にするプロジェクト」に協力し、生徒会が爽やかな挨拶とともに募金活動を行いました。

10月13日（金） 道徳授業地区公開講座（13:35 道徳授業 14:35 出前寄席）のご案内

東京都「笑顔と学びの体験活動プロジェクト」で、「お笑いどんぶり！出前寄席！」（日本伝統芸能を守る会）の公演があります。古今亭志ん丸師匠の落語の他、紙切り芸や生徒参加の落語体験もあります。ぜひ皆様にご来校をいただき、体育館で大笑いをしましょう。

